

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Efek Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Fisika Pada Materi Kalor Dan Perpindahannya Di SMP N 38 Medan Kelas VII Semester II T.A 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengeahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S, M.M sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Abd.Hakim, M.Si, Bapak Usler Simamarmata, M.S, Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd, selaku dosen penguji, serta Ibu Dr.Derlina,M.Si, selaku dosen pembimbing akademik. Selanjutnya ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Motlan, M. Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Ibu Dr. Derlina, M.Si, selaku ketua Jurusan Fisika, serta Bapak Drs. Abdul Hakim, M.Si selaku sekretaris Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMP N 38 Medan, Ibu Hj.Rohanim,S.pd.MM serta guru bidang studi; Ibu Adriana,S.pd yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa kepada Mamak Dan Bapak tercinta yang tak henti mengukir do'a, dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih yang tak henti juga penulis ucapkan kepada Irfan Nasri Sahaan Dan Vina Eka Winata Siahaan yang senantiasa memberi motivasi kepada penulis. Kepada Kak Dimas Beck, Abang Lee Minhoo, Sasuke, Spongebob yang selalu menjadi inspirasi penulis dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Kepada Sahabat Tercinta Dan Tersayang Isnii Nadia Siregar dan Warmita Oktami yang selalu ada dan memberikan motivasi yang membangun. Kepada rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Fisika Dik B 2010, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Kepada Raju, Erni, Nora, Fitri, Leni, Anum, Bang Jai, Arif, Bang Furqan, Kak Nidar, Kak Dwi, Balqis, Ika, Boy, Aidil, Koto, Kak Ririn, Maya Dan Fadli terima kasih untuk masukan dan motivasinya. Serta kepada rekan-rekan PPL SMA N 1 Selesai terima kasih untuk masukan dan motivasinya, dan sahabat sahabat penulis yang tidak bisa satu-satu dijabarkan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun penulis menyadari, masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Sepdian anggreani Siahaan